

# 大柄中の皆さんこんにちは！

大柄中〇BコンビがG探PRに行きました！



流暢にプレゼンをする先輩後輩コンビ

期末試験後より、ビジネス探究科とグローバル探究科の合同イベントとして、近隣の中学校に山田高校の探究2科をアピールするというイベントが始まりつつある。

グローバル探究科のP.R大使として大柄中を訪問したのは、2年的小松春人くんと、1年の日浦恭介くん。2人とも大柄中のO.Bで、仲の良い先輩後輩コンビである。

グローバル  
探通信

07号

★編集★  
グロ探  
通信班

中学校時代の2人を上ぐ  
く知る、かつての部活動  
の顧問だった先生は「齊  
わらないといふもあるけ  
れど、やっぱり2人とあ  
しつかりした高校生になり  
てる!」とニコニコと語り  
てくれた。

たと思うが、堂々とした態度で発表を終えた。

「小松くんは、落ち着いて聞き取りやすく説明してましたよ。日浦くんも上手でした。生徒さんが真剣に聞いてくれて嬉しかったです」と、引率の中村美徳先生は語る。



温かい雰囲気の大柄中の皆さん

が談笑する場面も見られ  
たそうだ。

# 先生たちも 語研究中!<sup>国語科編②</sup>



西峯先生  
@生徒会一ト窓

**スポーツ観戦。** バドミントン、バレー、特に高校野球や大学野球・大学ラグビーなど学生スポーツ。F1などの自動車レース。最近、リンゴ酢ダイエットで脚力UP!!



板垣先生  
@生徒帖 十室

- 「鬼滅の刃」を通じて自分自身や人生について考える時があります。努力すること、許すこと、考えぬくこと…。頑張らねば！！と思います。
- 食べることが大好きなのでいつも食べ物関係のことを考えています。今はシャトレーゼのアイス全種類食べよう計画実施中です。



山本のぞみ先生  
@進路室

育児  
Xファイル  
服作り

自分の探究と近い先生に、話を聞きにいこう！

仲のいい先生に誘われたのと、興味があったからです。一実際説明してみての感想は？

生徒の声

A circular portrait of a young person with dark hair, wearing a white lab coat and a surgical mask.

一母校や先生・後輩との対面は、どうでしたか?

「プレゼンで気を付けた  
や、工夫したところは?  
聞き取りやすい声で終  
発表することです。身振  
手振りも加えて発表でも  
ので、よかったです。